

La News de l'EGJ

Le site: egjudo.com



| N° 42

Les jeunes ont repris, les adultes en chambre d'appel

On n'y croyait plus. De confinement en confinement, d'interdiction en interdiction, la reprise des sports de contact s'estompait. Puis après l'orage Covid V3, vint l'éclaircie. Une lueur d'espoir, les plus jeunes, puis les cadets, puis les cours handi ont retrouvé le chemin du dojo. Leurs sourires en disent long sur le plaisir qu'ils éprouvent à pouvoir enfin pratiquer leur sport. Seul le cours adultes était toujours sur le carreau. Ne déprimez pas, à partir du 9 juin, c'est votre tour. Oui vous avez bien lu! Vous pouvez dépoussiérer votre kim (enfin si vous le retrouvez, car depuis le temps il a pu être remis au grenier), préparez votre sac, montez (lentement afin de savourer) les

quelques marches qui vous permettront d'accéder au temple et à son tatami. Venez transpirer les coaches vous attendent, ils ont peaufiné un programme aux petits oignons, vous demanderez du « rab ».





Judo en famille, 2e round

Deuxième séance en famille, le 8 mai, les parents, amis des judokas sont venus au bois de l'Etoile pour brûler quelques calories. Une séance agréable dans la bonne humeur, les rires. Toujours un plaisir de se retrouver pour partager des moments de sport.



Le PRISME du sport

D'ici 2023, un temple dédié à la pratique handisport va voir le jour à Bobigny. Le projet PRISME, Pôle de référence Inclusif Sportif Métropolitain, est unique en Europe et sera un équipement majeur de l'héritage olympique. Guidé par le principe de l'accessibilité universelle, ce futur hub sportif prévoit la réalisation d'infrastructures qui accueilleront sans distinction personnes valides et en situation de handicap. Dans le cadre de son engagement envers le Handisport, Muriel a participé comme membre du comité à une réunion afin de finaliser le dispositif de valorisation territoriale, mettre en place une définition précise d'aides pour les clubs et de s'informer sur l'avancée du projet. A l'initiative du Conseil départemental de la Seine-Saint-Denis, avec le soutien du comité d'organisation des Jeux de Paris 2024, la SOLIDEO et le Fonds de solidarité et d'investissement interdépartemental (ou FS2i), les travaux démarreront en 2021 pour une livraison au quatrième trimestre 2023.



La carte passerelle évolue

L'Entente Gabinienne de Judo s'est portée volontaire l'année dernière pour participer à l'opération carte passerelle « sport scolaire-sport en club » porté par le Comité National Olympique et Sportif Français. Pour rappel, l'objectif de la carte passerelle est de permettre aux jeunes de découvrir et tester plusieurs disciplines, à raison de 3 séances maximum gratuites. Les amener à choisir le sport qui leur conviendra le

mieux permet de créer des habitudes de pratique dès le plus jeune âge. Initialement à destination de tous les écoliers de CM1 et CM2 licenciés à l'USEP et l'UGSEL, la carte passerelle va évoluer pour la rentrée 2021 en s'élargissant au public des 6e licenciés à l'UNSS et l'UGSEL et sur l'ensemble de l'année scolaire. L'EGJ reconduira pour la saison prochaine l'opération carte passerelle.



L'Île-de-France soutient les clubs

Afin de soutenir les clubs dans un contexte difficile, la Région Ile-de-France, sous l'impulsion de sa présidente, Valérie Pecresse et de son vice-président, Patrick Karam lance un plan régional de sauvegarde des clubs. Ainsi lors d'une réunion en visio à laquelle assistait Muriel Boussuges, région a annoncé qu'elle dégagerait un budget exceptionnel de plus de 20 millions d'euros pour les associations sportives. Cette aide transitera par la ligue Ile-de-France de Judo.